

# *Cuba y Argelia abren clínica para tratar pie diabético con fármaco cubano*



La Habana, 11 feb (RHC) Los gobiernos de Cuba y Argelia pusieron en marcha una clínica especializada en la cura de las úlceras del pie diabético, basada en la terapia con el Heberprot-P, un medicamento único para esas patologías.

Con una eficacia probada, el medicamento cubano Heberprot-P, presenta patentes en Europa, Latinoamérica, Asia y Estados Unidos.

El sitio digital Cubaminrex señala que después de varios años de intercambio entre los laboratorios argelinos LAD Pharma y la empresa de biotecnología cubana Heber Biotec S.A, fue inaugurada la clínica, que contará con la asistencia del personal cubano de la salud.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/83914-cuba-y-argelia-abren-clinica-para-tratar-pie-diabetico-con-farmaco-cubano>



**Radio Habana Cuba**